



UNSS FUTSAL

publié le 05/05/2022

Rencontre mercredi 04 mai

Descriptif :

L'équipe de futsal du collège s'est déplacée au collège St Michel ce mercredi pour une rencontre de Futsal.

L'équipe de futsal benjamins du collège, composée de 6 élèves, s'est déplacée au collège St Michel ce mercredi pour y disputer sa 1ère rencontre cette année.

Ils ont affronté les collèges de St Michel et de Romain Rolland. Ils se sont bien battus et terminent 2ème.

Bravo pour leur investissement .

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.